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Aos sete do mês de outubro do ano de dois mil e treze, às dezoito horas, no Plenário da 
Casa Legislativa, realizou-se a trigésima quarta SESSÃO ORDINÁRIA, da primeira Sessão 
Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. 
Estiveram presentes na ocasião a Presidenta Laureni Garcia Pagini e os Vereadores: 
Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Marcos Cesar 
Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de Lima e 
Tiago Pacheco Govoni. Estiveram presentes ainda, assessorando os vereadores, os 
servidores: Estefânia Bielavski, Ionice da Silva Cegaspini, Norberto Fontana Ferri e 
Solange Semensatto Amengual. Após, foi votada e aprovada por unanimidade a ATA 
033/13, que já havia sido recebida previamente pelos edis. Em seguida passou-se à leitura 
das correspondências RECEBIDAS: DO PREFEITO: Of. PGM nº 056/13 enviando Projeto 
de Lei n 052/13; Of. PGM nº 057/13 retirando Projeto de Lei nº 045/13 de votação. Of. PGM 
nº 058/13 enviando Projeto de Lei nº 053/13 para votação. DE TERCEIROS: Of. circ. nº 
0727/13 da Câmara Municipal de Canoas. EXPEDIDAS: AO PREFEITO: Of. n° 053/13 
enviando proposições aprovadas em sessão passada. A TERCEIROS: Não houve. Neste 
momento, a PRESIDENTE LAURENI usou a palavra para falar sobre a viagem que fizeram 
a Brasília, em Comitiva composta por um Vereador de cada bancada: Diogo, Elomar, 
Nercio, Tiago e ela, juntamente com o Prefeito Rui, em busca de recursos para o nosso 
povo, na área da saúde, educação, agricultura, pavimentação, aquisição de equipamentos, 
criação de uma agroindústria, apoio a BR 470, entre outros. Frisou que no final da tarde de 
terça-feira tiveram a graça de encontrar a maioria dos Deputados em seus gabinetes. Nos 
outros dias também visitaram os Deputados, Ministros e Senadores. Deixou bem claro que 
as conquistas serão méritos não só dos que foram, mas sim também daqueles vereadores 
que aqui ficaram representando esta Casa, cederam seu lugar e apoiaram a ida desta 
Comitiva para levar as reivindicações de nosso Município. Ressaltou que o trabalho feito 
nessa viagem é conjunto e os frutos que dele resultarem será mérito de todos, da Câmara 
de Vereadores. Na sequencia, foram LIDAS AS PROPOSIÇÕES E PROJETOS 
encaminhados à Mesa, que fazem parte da pauta desta sessão. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a usar a tribuna. 
VEREADOR MARCOS usou a tribuna, saudando a Presidente, os demais vereadores e as 
pessoas presentes. Comentou sobre o tríduo que houve essa semana, quarta-feira com o 
Padre José, quinta-feira com o Padre Léo e sexta-feira com o Padre Tiago, culminando 
ontem com missa celebrada pelo Arcebispo Dom Dadeus, precedida por uma bela 
carreata, que saiu da Zona dos Marques com bom número de carros, houve almoço e 
desfile de escolha da corte da Festa da Uva dois mil e quatorze. Parabenizou as quatorze 
candidatas que participaram do desfile, todas muito bonitas, que teve como Primeira 
Princesa Tailine, Segunda Princesa Milena e Rainha Veridiana. Parabenizou o Padre 
Charles, a Comissão organizadora e todas as pessoas que colaboraram na concretização 
deste evento. Encerrou comentando que ele participou sábado passado da Convenção 
Estadual da Juventude do Partido Progressista, apesar de não fazer mais parte dela, 
porém ele faz parte do Partido e ali esteve apoiando. Frisou que lá foi dito que boa base de 
um partido é a juventude, concordando com isso, pois na última eleição notou-se que a 
juventude fortalecia os movimentos partidários. Parabenizou Fernandinho Lopes por ter 
sido escolhido Presidente da Juventude, torcendo que faça um bom mandato. VEREADOR 
NÉRCIO usou a tribuna, saudando a Presidente, os demais vereadores e as pessoas 
presentes. Agradeceu os vereadores que cederam o lugar, dando a ele a oportunidade de 
ir a Brasília, onde visitaram vários gabinetes, de Deputados, Senadores, Ministros, levando 
as nossas reivindicações, em nome de todos, nas mais diversas áreas, esperando que 
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tenhamos grandes retornos desta viagem. Encerrou, pedindo desculpas por não ter 
participado da festa da Padroeira, porém ficou sabendo que estava muito boa. VEREADOR 
OSMAR usou a tribuna, saudando a Presidente, os demais Vereadores e as pessoas 
presentes. Solicitou que sejam enviados votos de felicitações a dois grandes amigos seus: 
ao Senhor Olavo Fortes, da Zona do Gramal, que aniversariou dia três de outubro, 
desejando a ele muitas felicidades e paz junto de sua família; e Alverino Antônio da Silva, 
da Zona dos Pachecos, que aniversariou também dia três, que seja feliz junto de sua 
família, com muitas alegrias. Da mesma forma, seja enviado ofício felicitando a família pela 
passagem do aniversário de Yasmim Lanzarini, que completou quatro anos de idade 
sábado, desejando a eles muitas felicidades. Seguindo, disse que hoje, andando no 
interior, constatou que ainda existem algumas regiões com um pouco de deficiência em 
termos de estrada, que é o painel de uma administração, frisando que é difícil de julgar, 
pela precariedade das máquinas desde o final do ano. Acredita que essa fase está por 
passar, que a Administração possa dar um atendimento maior e melhor aos contribuintes, 
que geram o sustento financeiro de nosso Município. Comentou que ele tem batalhado 
tanto, mais do que nunca. Pode parecer para as pessoas e colegas vereadores que isso 
não é verdade, porém não se preocupa com o tacógrafo desta Casa, faz sempre o que 
pode pelas pessoas, em respeito ao apoio que lhe deram, e assim o fará durante esses 
quatro anos, devolvendo essa confiança em trabalho. Encerrou, frisando que ele não mede 
esforços para ajudar quem lhe procura, sem pensar em reeleição, trabalhar pelo momento, 
de forma transparente, de cabeça erguida, mostrando um trabalho forte, dando-lhes um 
retorno político profissional e não político financeiro. Conforme acordo firmado entre o 
Vereador Rodrigo e o Vereador Elomar, o vereador Elomar usará a tribuna no Grande 
Expediente, no lugar do Vereador Rodrigo, e este usará o espaço de Comunicações, no 
lugar do Vereador Elomar. VEREADOR ELOMAR usou a tribuna, saudando a Presidente, 
os demais vereadores e as pessoas presentes. Em primeiro lugar parabenizou os 
organizadores da festa onde houve o desfile de escolha da Rainha e Princesas da Festa da 
Uva, com quatorze belas meninas, parabenizando a Rainha Veridiana e as Princesas 
Milena e Tailine, que representarão o nosso Município nesse evento. Quanto à ida a 
Brasília, agradeceu a companhia da Presidente Laureni e dos Vereadores Diogo, Tiago e 
Nercio, bem como do Prefeito Rui que lhes acompanhou nesta viagem. Registrou que na 
terça-feira, logo que chegaram, pode agendar umas visitas aos Gabinetes dos Deputados 
Jerônimo Goergen, Marcos Feliciano, Ronaldo Nogueira, Alceu Moreira e Fernando 
Marroni. À tarde já iniciou visitando os gabinetes destes Deputados. Conseguiu protocolar 
uma emenda com o Deputado Fernando Marroni e na quarta feira, dia dois, conseguiu uma 
reunião com o Senador Paulo Paim, onde protocolou dois pedidos de emenda parlamentar. 
Também protocolou pedido de emenda parlamentar junto ao Gabinete do Deputado 
Ronaldo Nogueira, onde esteve junto com os demais vereadores. No dia três conseguiu 
protocolar pedido no Gabinete do Deputado Marcos Feliciano, já havia estado com ele na 
quarta-feira, um dia antes, que é de São Paulo. Na quinta-feira protocolou cinco 
solicitações de emenda parlamentar com o Deputado Alceu Moreira e dois pedidos junto ao 
Deputado Eliseu Padilha, e a Deputada Manoela. Nestes três dias conseguiu fazer isso e 
na quinta à tarde ainda teve uma reunião no Ministério da Saúde, junto ao Coordenador de 
Saúde Bucal, acompanhado pelo Deputado Alceu Moreira, onde o Coordenador se 
comprometeu frente ao Deputado, através de uma solicitação sua, de conseguir dois 
aparelhos de RX dentário para Município: um para Posto de Saúde do Centro e outro para 
o Posto de Saúde dos Pachecos, com grande possibilidade de logo já termos essa 
conquista. Acredita que não seja só promessa política, pois, em frente ao Deputado, o 
Coordenador prometeu nos dar esse apoio. Também participaram de uma reunião, todos 
os vereadores que foram a Brasília e o Prefeito Rui, no Gabinete do Deputado Jerônimo 



 

 

 
ATA Nº 034/13                 3 
 

Goergen, que é o Presidente da CPI da Telefonia móvel do país. Como estão aqui tentando 
meios de conseguir uma antena de telefonia no interior do Município, foi uma oportunidade 
muito importante, pois puderam contatar pessoalmente com o Doutor Fábio Marimoon, 
Diretor da Direção Institucional do Brasil, bem como com Gabriel Ribeiro de Campo, Diretor 
Institucional do Rio Grande do Sul, chefes da telefonia da Oi, que se prontificaram de dar 
uma atenção especial nessa questão, que estamos pleiteando há muito tempo e acredita 
que terão êxito nessa batalha. Comunicou que ele recebeu através de seu email uma 
Portaria do dia dois de outubro, que autoriza a renegociações das operações de crédito 
rural destinados à produção de soja, milho e trigo contratadas por produtores rurais para a 
safra de 2003, 2004, 2010 e 2011 aos municípios atingidos por estiagem nos anos 2005 e 
2012 no Rio Grande do Sul. Com isso os produtores que tiraram Pronaf nesses anos 
poderão renegociar suas dívidas com base nessa Resolução, procurando o Banco do 
Brasil para se integrarem desta renegociações. Em COMUNICAÇÕES, VEREADOR 
TIAGO usou a tribuna, saudando a Presidente, os demais vereadores e as pessoas 
presentes. Primeiramente parabenizou a equipe organizadora da Festa da Padroeira, com 
almoço e desfile das soberanas da Festa da Uva, agradecendo as meninas que desfilaram, 
parabenizando as eleitas e agradecendo as pessoas que participaram da carreata. 
Agradeceu o cartão de felicitações pelo Dia do Vereador que ele recebeu, parabenizando 
os colegas pela passagem de seu dia. Agradeceu os vereadores que ficaram no Município 
e cederam o lugar para eles irem a Brasília, juntamente com o Prefeito Rui. Visitou na 
ocasião o Gabinete do Deputado Jerônimo Goergen, de seu partido, onde deixou uma 
emenda em aberto, seja na área da agricultura, saúde ou outras, para o nosso Município. 
Na oportunidade também participaram com este Deputado de uma reunião com 
representantes da Oi do Brasil, que os atenderam com muita atenção. Também 
conversaram com a Senadora Ana Amélia, onde protocolaram pedido de apoio à BR 470, 
bem como para pavimentação ou para agricultura, sendo que ela disse estar disposta a 
apoiar esse projeto e destinar novamente verba para Barão do Triunfo. Da mesma forma 
estiveram visitando o Gabinete do Deputado Afonso Hamm, que já destinou verba para o 
Município, para espaço de feira e produtos coloniais e artesanais. O referido Deputado 
ficou de destinar mais verbas para Barão do Triunfo. Também estiveram no Gabinete do 
Deputado Vilson Covatti pedindo apoio à BR 470. Frisou que deu para perceber que todos 
os Deputados do Rio Grande do Sul estão bem interessados nesta rodovia, que deverá ser 
incluída no PAC2 para assim ter grande chance de conclusão. Também deixaram com o 
referido Deputado várias demandas do Município para ser analisadas. Foram agradecer o 
Deputado Paulo Pimenta pela liberação de verba de equipamentos para a agricultura e 
Associações de nosso Município. Ali foi analisada a situação de cobertura da quadra de 
esportes da escola D. Pedro II, que está liberado, e da Escola Egídio Vieira da Silva, que 
está ainda em análise, a creche está cadastrada, faltam apenas quatro itens, que serão 
visto pelo Prefeito. O referido Deputado aconselhou o Prefeito cadastrar pedido de mais 
ônibus escolares, pois estão abertas as inscrições até o final do ano para serem liberados 
em dois mil e quatorze. Encerrou dizendo que também na ocasião foram ao gabinete do 
Deputado Sérgio Moraes para agradecer as retroescavadeiras que vieram por intermédio 
dele para auxiliar as Associações de nosso Município. VEREADOR DIOGO usou a tribuna, 
saudando a Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Frisou que a 
viagem a Brasília foi uma experiência magnífica, da qual poderemos colher muitos frutos. 
Foram em Comitiva, porém tudo o que conquistarem será mérito de todos, em nome da 
Câmara de Vereadores, das pessoas que trabalham nas Secretarias e na Prefeitura 
Municipal. Nesta viagem puderam fazer muitos contatos políticos, pleiteando recursos, 
emendas e programas federais. Teve a oportunidade de visitar quatorze gabinetes dos 
Deputados Federais, três gabinetes de Senadores, onde distribuiu trinta e dois pedidos 
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para o município em todas as áreas. Esteve também em dois Ministérios, sendo que no 
Ministério de Agricultura se reuniram com Jorge Luiz Seibert, Assessor do Deputado Caio 
Rocha, responsável pela Secretaria de Desenvolvimento Agropecuário e Cooperativismo, 
pleiteando a questão de distribuição de calcário em nosso Município, programa que se 
iniciou por indicação nesta Casa, de sua autoria com o Vereador Elomar, pleiteada pelo 
Secretário de Agricultura Leandro e também acompanhada pelo Gabinete do Deputado 
Lucas Redecker. Tiveram a oportunidade de entregar em mãos do Secretário e este se 
comprometeu de viabilizar os trâmite legais para mais breve implantação do programa em 
Barão do Triunfo, que vai beneficiar muitas famílias de nosso Município. Também esteve 
em reunião junto ao Ministério da Saúde, com o senhor Douglas Miranda, responsável pelo 
programa Mais Médico. Na ocasião ele descreveu todas as carências de Médico que 
enfrentamos em Barão do Triunfo, as dificuldades de acesso, de contratação. O referido 
senhor se dispôs, junto com a Secretaria Municipal de saúde, agilizar essa demanda. No 
mesmo Ministério, junto com o Assessor do Deputado Federal Nelson Marquezan e a 
Senhora Reinara, teve a grata satisfação de receber a notícia de que, através do programa 
Requalifica UBS, conforme indicação já apresentada a esta casa por ele, aprovada por 
unanimidade pelos colegas vereadores, e rapidamente cadastrado no SISMOB, seremos 
contemplados por este referido programa. Por isso parabenizou o Coordenador Mateus 
Romeira que, com toda a rapidez e eficiência, fez todo o possível para cadastrar e fomos 
contemplados com duas verbas; uma de sessenta e três mil reais para reforma do Posto de 
Saúde da sede do Município e oitenta e sete mil reais para ampliação do Posto da Zona 
dos Pachecos, verba que está protocolada e a primeira parcela de vinte por cento já tem 
prévia data   de liberação. Encerrou, dizendo que tentaram representar o máximo os 
vereadores que aqui ficaram, todas as Secretarias Municipais, nessa viagem, agradecendo 
em especial o Deputado Nelson Marquezan que lhe deu todo apoio em Brasília nestas tão 
importantes questões em prol de nosso Município. VEREADOR RODRIGO usou a tribuna, 
saudando a Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Parabenizou a sua 
esposa Cláudia pela passagem de seu aniversário, desejando que Deus lhe dê muita 
saúde e muitas felicidades. Parabenizou também o seu amigo Alan que também esteve de 
aniversário. Parabenizou a Comissão organizadora da festa da Paróquia ocorrida ontem, 
parabenizando a corte da Festa da Uva eleita na ocasião: Milena, Tailine e Veridiana. 
Agradeceu a presença do Deputado Fernando Marroni, do PT, ontem na referida festa. 
Disse que ele na semana passada não falou da reunião da ACVERC, pois teve que sair 
uns minutinhos antes de encerrar a sessão, acredita que vá hoje em votação as diárias 
devido a ida dele e do Vereador Ilo neste evento, dia cinco de outubro, onde foi tratado de 
três temas importantíssimos: BR 470, para a qual está havendo muito empenho de todos, 
inclusive da ACVERC; ponte Triunfo/São Jerônimo; e asfaltamento de cinco quilômetros de 
Arroio dos Ratos/São Jerônimo, trajeto muito utilizado pelos nossos baronenses. Encerrou, 
convidados os vereadores e todas as pessoas para participarem da procissão luminosa da 
Capela Nossa Senhora Aparecida, no próximo sábado, dia doze, com janta, evento muito 
famoso de nosso Município. A PRESIDENTE LAURENI frisou que a viagem a Brasília foi 
de grande proximidade com os Deputados, independente de partido, que nos representam 
na Câmara dos Federal, onde ela, os demais vereadores e o Prefeito foram atrás de 
recursos para o nosso Município, onde entregaram várias reivindicações. Comentou que o 
Deputado Ronaldo Nogueira havia destinado verba parlamentar para instalação de 
aparelhos de ginástica a serem colocados na Praça Central, inclusive o Prefeito já estava 
na semana passada vendo o local onde serão colocados, que será muito útil para a terceira 
idade, para as crianças, para todo o povo baronense. A Deputada Manoela não estava 
presente em seu Gabinete, porém deixaram um recado a ela: como fez muitos votos aqui e 
ainda não conhece Barão do Triunfo, que olhe com carinho para o nosso Município. 
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Visitaram os Deputados: Paulo Pimenta, José Otávio Germano, Vilson Covatti, Sérgio 
Moraes, Ronaldo Zulque, Nelson Marquezan, Enio Bacci, Nelson Padilha, Jerônimo 
Goergen, Alceu Moreira, Giovani Cherini, Marco Feliciano, Fernando Marroni, Ministério da 
Agricultura, Senadora Ana Amélia, Senador Paim, Deputado Marco Maia, que estava 
viajando fora do País, mas que batalha por nossa BR470, da qual considera-se padrinho. 
Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas 
por unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao Executivo Municipal: INDICAÇÃO 
Nº 070/13 DO VEREADOR DIOGO – que através da Secretária da Agricultura, seja buscado 

junto as Empresas de Reflorestamento, mudas de acácia negra, para plantio, sendo que estas 
empresas dispõe de grande quantidade de mudas de forma gratuita, e estão incentivando o plantio 

de madeira de acácia para comércio. INDICAÇÃO Nº 071/13 DOS VEREADORES DIOGO E 
ELOMAR – que seja estudada a possibilidade de aquisição ou convênio com interessado em 

adquirir uma Balança Industrial, para pesagem de cargas “caminhões”, sendo que o Município 
dispõe de diversos produtos como acácia, casca, carvão, melancia, melão, arroz, etc., ao qual 
facilitaria o despacho desses produtos. A balança mais próxima fica mais de 40 km, em Arroio dos 

Ratos, impossibilitando os produtos de serem pesados. INDICAÇÃO Nº 072/13 DOS 
VEREADORES ELOMAR E DIOGO – que entre os Poderes que são atribuídos nos 

Departamentos do Poder Executivo Municipal, caso não haja Lei específica, seja enviado a esta 
Casa Legislativa Projeto de Lei que regulamente e autorize o Município dar condições de estender 
o apoio de transporte dentro e fora do Município a entidades sem fins lucrativos, atendendo aos 
princípios da isonomia e legalidade, na mesma proporção que tem sido beneficiado entidades e 
grupos com representação neste Município, que cultivam o bem estar social, recreativo e inclusão à 
sociedade. Estenda também, a exemplo, seguimentos religiosos que pregam, doutrinam e 
disciplinam, baseando-se nos princípios bíblicos, como, por exemplo, igrejas católica, luterana e 
evangélicas. Sugere-se que seja criado agenda de protocolo de inscrições seguindo por ordem de 
solicitações, determinando atender com igualdade as devidas entidades institucionais. Justificativa: 
Diante da situação que vivenciamos hoje frente aos problemas na sociedade com relação ao desvio 
de conduta pessoal, enfrentado por muitas famílias, entende-se que devemos incentivar e investir 
em apoio as entidades religiosas que manifestam o interesse de ajudar as pessoas que têm 
conduta distinta e digna em comportamentos, em uma sociedade que trabalhe o bem comum de 

todos. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 105/13 DOS VEREADORES ILO E DIOGO – que 

seja providenciado patrolamento e encascalhamento na estrada da Data, saindo da estrada geral 
passando pelas residências dos senhores: João Paulo, Gilberto e Eli, até a divisa com o Município 

de Arroio dos Ratos. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 106/13 DO VEREADOR ILO – que seja 

providenciado patrolamento, melhoria com abertura e roçadas na estrada que sai da sede do 
Município, passando pelo Arroio Grande até a divisa com o Município de Arroio dos Ratos. Também 

foi discutida, votada e aprovada por unanimidade a  MOÇÃO DE REPÚDIO Nº 002/13 DO 
VEREADOR ILO, SUBSCRITA POR TODOS OS VEREADORES: que seja encaminhada 

MANIFESTAÇÃO DE REPÚDIO à Meta de número quatro (meta 4) do Projeto de Lei nº 
8.035/2010, que tramita na Câmara dos Deputados Federal, que na sua emenda aprova o 
Programa Nacional de Educação para o Decênio 2011 - 2020, e dá outras providências (PNE), que 
na sua redação diz: Meta 4: Universalizar, para a população de 4 a 17 anos, o atendimento escolar 
aos estudantes com deficiência, transtornos globais do desenvolvimento e altas habilidades ou 
superlotação na rede regular de ensino. Estratégias: 4.1) Contabilizar, para fins do repasse do 
Fundo de manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais 
da Educação - FUNDEB, as matrículas dos estudantes da educação regular da rede pública que 
recebem atendimento educacional especializado complementar, sem prejuízo do cômputo dessas 
matrículas na educação básica regular. 4.2) Implantar salas de recursos multifuncionais e fomentar 
a formação continuada de professores para o atendimento educacional especializado 
complementar, nas escolas urbanas e rurais. 4.3) Ampliar a oferta do atendimento educacional 
especializado complementar aos estudantes matriculados na rede pública de ensino regular. 4.4) 
Manter e aprofundar programa nacional de acessibilidade nas escolas públicas para adequação 
arquitetônica, oferta de transporte acessível, disponibilização de material didático acessível e 
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recursos de tecnologia assistiva, e oferta da educação bilíngüe em língua portuguesa e Língua 
Brasileira de Sinais - LIBRAS. Também foi discutido, votado e aprovado por unanimidade o 

PROJETO DE LEI Nº 051/13, que autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder à 

contratação de pessoal por prazo determinado para atender necessidade de excepcional interesse 

público e dá outras providências (01 Enfermeiro e 01 Técnico em Enfermagem). Também foi 
aprovado pelo Plenário o pagamento de diárias. DIÁRIA AOS VEREADORES RODRIGO E 
ILO devido à participação na reunião da ACVERC, dia 05 de outubro, em São Jerônimo, 
sobre a BR470, asfaltamento de oito quilômetros Arroio dos ratos/São Jerônimo e a Ponte 
Triunfo/São Jerônimo. DIÁRIAS À COMITIVA QUE FOI A BRASÍLIA, composta pelo 
Vereador Diogo, Vereador Elomar, Vereador Nercio e Vereador Tiago, um de cada 
Bancada, mais a Presidente Laureni, solicitar verbas federais através de programas 
direcionados as mais diversas áreas, com ida dia primeiro de outubro pela manhã e retorno 
dia três de outubro à noite. Foram lidos os vinte pedidos de verbas, projetado em telão as 
fotos comprovando as presenças junto aos Gabinetes de várias autoridades federais, com 
documentos comprobatórios da viagem. Em votação, foi aprovada por unanimidade. Neste 
espaço, a PRESIDENTE LAURENI agradeceu o cartão que ela e todos os demais 
vereadores receberam dos funcionários da Câmara pela passagem do Dia do Vereador, 
dois de outubro, elogiando a iniciativa, agradecendo por terem lembrado esse dia especial 
dedicado ao Vereador. Na sequencia, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. 
VEREADOR OSMAR, LÍDER DO PTB, usou a palavra para felicitar os vereadores que 
estiveram em Brasília, demonstrando sua satisfação pela determinação da Presidente de 
fazer uma comitiva sortida de todos os partidos, frisando que isso reforça um comentário 
que ele fez na tribuna a tempo atrás, de que esta Casa não é lugar de se fazer política 
individual, e sim coletiva. Disse que isso foi mais uma demonstração de grande forma de 
trabalho conjunto. Frisou que se usa partido na hora de eleição, mas depois de eleitos 
devem ter um só intuito: de trabalhar em prol da comunidade. Se dessa viagem trouxeram 
grandes expectativas com relação à Empresa oi, no sentido de conseguirmos antena de 
telefonia celular para o interior de Barão do Triunfo, será uma das maiores conquistas, 
entendendo ser essa uma das maiores deficiências que o nosso Município tem: a falta de 
comunicação através de telefone, uma batalha que se iniciou e que não deve ser desistida 
enquanto não conseguirem alcançar essa conquista. VEREADOR TIAGO, LÍDER DO PP, 
usou a palavra para dizer que os trabalhos e as conquistas que virão desta viagem a 
Brasília serão méritos de todos os vereadores desta Casa, de vereadores e Prefeito 
anteriores, como o Vereador Renatinho e o Prefeito Odone, que conseguiram o espaço 
para feira, juntamente com o deputado Afonso Hamm. Frisou que o nosso Município está 
com grande chance de conseguir várias demandas que foram pedidas, inclusive ele, 
falando com o Projetista Jorge, este lhe comentou que Barão do Triunfo será um dos 
municípios que mais será contemplado com maquinários. Agradeceu o Deputado Fernando 
Marroni do PT, o ex-prefeito Marcos Vinícius de Sentinela do Sul, do PP, e o Vereador 
Leonardo Pascoal de Esteio, do PP, por terem estado presentes na festa de ontem. 
VEREADOR DIOGO, LÍDER DO PSDB, usou a palavra para parabenizar os organizadores 
da festa da Padroeira, parabenizando as candidatas que tiveram a coragem de desfilar, 
parabenizando a rainha Veridiana, que representará esta tão bela e tradicional festa. 
Comentou que nessa viagem também foram distribuídos mais de quinze convites para a 
nossa Festa da Uva, agradecendo as servidoras da Câmara e o Assessor Norberto o 
excelente trabalho que fizeram com eles, elaborando os pedidos, de forma dedicada. 
VEREADOR ILO, LÍDER DO PMDB, usou a palavra para pedir desculpas à comunidade 
da Paróquia de nosso Município por não se fazer presente na festa de ontem. Esteve na 
carreata, porém depois teve de ir a Porto Alegre dar apoio a sua grande amiga Dorotéia 
Dalbem, que hoje está fazendo uma cirurgia, devido um grave acidente que sofreu. Espera 
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que dê tudo certo, desejando que ela retorne bem o mais breve possível. A PRESIDENTE 
LAURENE disse que todos nós torcemos por ela e que haja reversão do quadro que ela 
enfrenta. Parabenizou os organizadores da Festa da Padroeira, a presença dos Padres, do 
Bispo, elogiando o trabalho que o Padre Charles vem fazendo. Agradeceu a presença do 
Deputado Fernando Marroni que se fez presente nesse evento. Parabenizou as quatorze 
meninas que desfilaram, todas muito bonitas, onde ficou a Veridiana como rainha, a Tailine 
e a Milena como princesas. Comunicou que será feito uma matéria sobre a viagem a 
Brasília, relatando os que foram, os que ficaram, mas apoiaram e são parceiros desta luta, 
constando todos os pedidos de apoio e de verba parlamentar. Solicitou que os vereadores 
ajudem durante a semana a fazermos a matéria para que ali conste tudo o que aconteceu, 
de forma conjunta, para que não haja discriminação e nem promoção de ninguém. A 
Câmara foi apoiada pelos que ficaram e por isso caberia uma única matéria, a contento de 
todos. Agradeceu o Assessor Norberto, a Solange, a Estefânia, a Ionice, que se dedicaram 
arduamente para que acontecesse da melhor forma essa viagem, organizando tudo, dando 
idéias. Agradeceu a companhia dos vereadores desta comitiva que foi a Brasília, a 
companhia do Prefeito, nesta grande oportunidade que tiveram de lutar por mais 
conquistas para Barão do Triunfo.  Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a 
presente sessão, convocando os vereadores para a próxima sessão ordinária, dia quatorze 
do mês em curso, às dezoito horas, no mesmo local. 
 

     Sala de Sessões, 07 de outubro de 2013. 
 
 

LAURENI GARCIA PAGINI                  MARCOS CESAR GARCIA 
                             Presidenta                                            1°Secretário 


